



Sœur Gloria Esther Alonso, CMT
Déléguée Provinciale Saint Lorenzo Ruiz
Asie

Quand la chose bien-aimée a été trouvée, et que l'esprit n'est pas occupé à la chercher, il doit se tourner vers elle pour la servir et accomplir la mission qu'il plaît à son Père céleste de lui confier à son égard » (M.R. 8, 24).

Avec ces paroles du P. Palau, je voudrais résumer les thèmes que contient cette édition: la sainteté, par Alejandro Cuturrufu; la recherche de l'Église de Palau, par Sr. Angela Moloney; la prière dans Sr. Teresa Mira par Sr. Sabina Gonzalez, ainsi que le récit d'une grâce accordée à Mme Marisa Dos Santos, par l'intercession du P. Palau.

La sainteté n'est pas atteinte une fois pour toutes, elle exige un désir renouvelé chaque jour de faire la volonté de Dieu, découverte dans la prière et révélée sur le visage de nos frères. C'est un effort constant pour suivre le chemin de notre mission, en créant la communion, en proclamant la beauté de chaque être humain, en lui rendant sa beauté là où elle est voilée, en écoutant et en répondant à ses nouveaux besoins.

Tout cela avec le désir de réaliser le rêve que P. Palau a pour nous: être une famille, être et construire l'Église, sur un chemin synodal. Les attitudes importantes pour cela sont: la passion dans le cœur, la générosité, la persévérance, la fraternité, l'écoute, le regard contemplatif.

!VIVRE EN MISSION! CLÉ DE LA SAINTÉTÉ POUR L'ÊTRE PALAUTIEN

Souvent, nous nous demandons comment vivre la sainteté et, dans certains cas, nous regardons vers le ciel à la recherche de réponses, ce qui est une manière très humaine de chercher le transcendant, comme nous l'avons appris dans nos processus catéchétiques.

Ce chemin de recherche de la sainteté pour chaque Palautien est enraciné dans le quotidien, dans ce que nous appelons « Mission ».

La « **mission** », du point de vue palautien, n'est pas seulement une activité pastorale ou un engagement missionnaire dans un lieu spécifique, c'est un choix de vie, ce qui implique que **ma vie, ta vie, notre vie, est MISSION.**

Dans cette mission, nous ne sommes pas seuls. Francisco Palau nous dit dans le dialogue avec l'Église : « **Je ne suis pas un individu. Je suis**

le royaume de Dieu, la sainte Jérusalem. J'ai une tête, des membres, des relations entre eux et avec la tête, j'ai un esprit et une âme qui me donnent la vie » (MR 5, 4).

L'amour du Christ nous pousse

C'est pourquoi vivre en mission est la clé de la sainteté pour un disciple de Palau, qui nous invite à la communion, à découvrir la beauté de l'autre (qui est l'Église) et à nous préoccuper de sa vulnérabilité et de ses urgences.

« **Vivre en mission** » doit nous pousser à traduire dans la vie les quatre piliers de la mission de notre famille palautienne puisque, comme une boussole de navigation, ils nous guident dans la recherche incessante de la sainteté.

Du point de vue palautien... votre vie est Mission.

**M. Alejandro Cuturrufu
Palautian Laïque.**

PRIÈRE POUR DEMANDER

Dieu Tout-Puissant et Miséricordieux! Nous te rendons grâce et te bénissons parce que tu as mis dans le cœur du bienheureux Francisco Palau un amour particulier pour l'Église, le corps mystique du Christ, tu lui as découvert sa beauté figurée en Marie, et l'as éclairé pour la servir par la prière et l'apostolat. Accorde-nous sa prompte canonisation dans l'Église et maintenant la grâce spéciale que, par son intercession, nous te demandons. Par Jésus-Christ notre Seigneur. Amen

COLLABOREZ AVEC NOUS

Partagez avec nous votre expérience

Vous avez 3 alternatives pour communiquer avec nous:

1.- Vous pouvez nous écrire à E-Mail:

causadelossantos@cmtpalau.org

2.- Aussi en cliquant sur le formulaire en ligne suivant:

bit.ly/cmtgracias

3.- Ou vous pouvez télécharger le formulaire pour l'envoyer par la poste à « Causa de los Santos CMT », Via Vincenzo Monti 31 B, 00152, Rome (Italie):

[Formulaire Postal](#)



JE SUIS LA FEMME DE L'AGNEAU ET LA TIENNE

Si sainte Thérèse a découvert la Sainte Trinité en elle-même, au centre de son cœur, Palau s'est retrouvé au cœur de la Trinité.

Notre Père et Fondateur a recherché la joie de l'amour avec passion et persévérance. Il a cherché son Bien-Aimé avec foi, espérance et amour, mais il a été étonné de voir que c'était l'Église qui le cherchait : « *Je t'ai trouvée parce que tu es venue à ma rencontre, je t'ai trouvée parce que tu t'es fait connaître* » (MR 22, 15) et les relations ont commencé. Elle s'est révélée à Palau dans deux relations fondamentales : de fille à père (filiale), « *Je suis la fille du Père éternel et la tienne* » (MR 7, 3), et de l'épouse bien-aimée à l'époux (conjugale): « *Je suis la femme de l'Agneau et la tienne* » (MR 7,3).

Dans cette dynamique d'amour pour sa Fille et Épouse bien-aimée, il a été poussé par l'Esprit Saint qui lui dit : *Je suis l'amour du Père*

et du Fils, je suis le lien qui vous maintiendra unis par la grâce et l'amour avec la Fille de Dieu et à l'Épouse de l'Agneau (MR 2, 9).

Dans la foi, l'espérance et l'amour, Palau entre en relation avec chaque personne de la Très Sainte Trinité : il fait l'expérience de sa paternité dans le Père, son être d'amant et d'époux dans le Fils, toujours dans la communion de l'amour, don de l'Esprit Saint.

Si sainte Thérèse a découvert la Sainte Trinité en elle-même, au centre de son cœur, Palau s'est retrouvé au cœur de la Trinité.

Sœur Angela Moloney, CMT

PHRASES : Petites physionomies de son esprit

en Écrits, MR, fragments III,3.

Je t'ai découvert petit à petit [...]. Tu as pu contempler mes richesses et les trésors inépuisables de la vertu et des grâces. Et maintenant, je te découvre mon visage, je te révèle mon esprit, et je te montre mon cœur et mon amour pour toi, parce que ton amour pour moi, ta loyauté, ta fidélité n'ont pas failli dans des épreuves dures, longues et lourdes Je suis tout à toi parce que je t'aime...

Sœur Teresa Mira : Maîtresse de vie et de prière

Une ressource spirituelle et très saine est la prière personnelle. C'est ainsi que Sœur Teresa l'a vu, comme nous le raconte sa sœur Magdalena : « Un jour, je l'ai surprise dans une chambre et je lui ai dit : « Que fais-tu ici, seule et dans l'obscurité ? Et elle, sans s'énerver du tout, m'a dit qu'elle méditait. Quand je lui ai demandé comment se faisait la méditation et qu'elle m'enseignait, comme cela me paraissait difficile, elle m'a répondu avec candeur et simplicité : cela ne coûte rien, si vous ne pouvez pas le faire dans l'église devant Jésus dans le Saint-Sacrement, vous pouvez le faire à la maison. Vous vous retirez dans un endroit seule, et vous vous mettez dans la présence de Dieu. La position n'a pas d'importance, l'important est que vous soyez bien pénétré par la présence de Dieu, et que rien dans ce monde ne vous distraie. Parlez-lui de ce que vous voulez et demandez-lui à votre guise.

Oui, la prière contemplative, celle de se laisser posséder, de se fondre, de se donner pour vivre pleinement, de mourir à

son ego pour libérer sa liberté, et d'être vraiment ce que l'on est... cet immense potentiel dont nous ne sommes souvent même pas conscients et qui nous comble. Le vrai bonheur est en nous. Et pour tirer le meilleur de nous-mêmes (et c'est pourquoi le Christ est venu et de cette façon nous a enseigné), nous devons prier. C'est la prière qui nous transforme.

La prière nourrissait l'esprit de sœur Teresa et le faisait déborder au profit de ceux qui entraient en contact avec elle. Toutes les personnes et tous les témoins qui l'ont connue et qui ont témoigné ont affirmé qu'elle vivait son union avec Dieu et qu'elle l'a démontrée dans son traitement et son service aux autres.

N'éprouvons-nous pas de la joie lorsque nous nous épuisons par amour pour les autres ?

Toujours faire du bien à tous.

*Sœur Sabina González Forner,
CMT.*



PRIÈRE POUR DEMANDER DES GRÂCES

Ô Dieu, qui prend plaisir aux âmes humbles et simples!
Glorifie ta servante Teresa qui a eu pour idéal de sa vie de t'aimer sans ostentation et se donner pour ton amour à ceux qui l'ont rencontrée, fais que nous sachions te servir et t'aimer comme elle, sans réserve, et maintenant accorde nous la grâce que nous te demandons par son intercession.
Par le Christ Notre Seigneur.
Amen.

TÉMOIGNAGE : Paroles de réconfort

por Positio, n° 57.

Sa sœur Magdalena écrit : « Tu n'as pas manqué de paroles de réconfort et de bons conseils pour tous ceux qui t'ont posé la question. Doña Lola avait raison quand elle disait : Je ne sais pas comment cette Thérèse s'y prend, tu vois que l'Esprit Saint doit lui souffler à l'oreille ce qu'elle a à dire à chacun, parce qu'elle n'a pas fait d'études, mais elle a toujours raison dans ce qu'elle conseille.



POURQUOI PAS MOI?... QUE TA VOLONTÉ SOIT FAITE, Ô SEIGNEUR!

Dans ce court texte, je veux partager ce qui m'est arrivé il y a quelques années. Je suis Marisa Inés Dos Santos, argentine, née à Curuzú Cuatiá, ancienne élève de l'Institut Notre-Dame du Pilier, des Sœurs Missionnaires Carmélites Thérésiennes.

En février 2019, j'ai reçu, du médecin qui m'a soigné, la nouvelle d'un cancer du côlon avec métastases dans le foie. Le même jour, j'ai rendu visite au Saint-Sacrement et je l'ai prié : « Seigneur, tu m'as donné trois fils sur cette terre, s'il te plaît, ne me prends pas encore. » Ensuite, je suis allée à l'école pour rendre visite aux sœurs, leur annoncer la nouvelle du cancer et leur demander des prières. J'ai été accueillie par les sœurs Blanca Vargas et Alcira Blanco qui, avec beaucoup d'amour, m'ont écoutée et m'ont promis d'offrir une prière quotidienne au père Francisco Palau, en demandant ma santé. Sr. Alcira m'a donné une médaille du P. Palau avec une relique au dos et m'a dit avec beaucoup de sagesse : « Dans la mesure du possible, essaie de ne pas te demander : « Pourquoi moi ? », mais tu devrais penser : « Pourquoi pas moi ? » J'ai attaché la médaille à mon abdomen avec un ruban et je l'ai gardée là jusqu'à l'opération du côlon. J'ai prié le chapelet tous les jours avec ma famille et, à la fin, la prière au P. Palau pour lui demander d'intercéder pour ma guérison.

Après la colostomie, j'ai déplacé la médaille du P. Palau dans la zone du foie, où se trouvaient les métastases.

Je l'ai laissée fixée là jusqu'à quelques minutes avant d'aller à nouveau dans la salle d'opération.

Je précise que jusqu'à ce moment-là, je n'avais reçu aucun type de chimiothérapie ou de médicament pour lutter contre le cancer. J'avais décidé de commencer le traitement après l'opération.

Il se trouve que, lors de la chirurgie du foie, ils n'ont pas trouvé les métastases. Ils ont trouvé l'organe complètement sain et exempt de cancer. Les médecins, visiblement surpris, ont fait tous les contrôles possibles et n'ont trouvé aucune métastase ou quoi que ce soit de similaire.

Je suis reconnaissante pour la précieuse intercession des saints, en particulier du P. Francisco Palau. Je suis maintenant en bonne santé et sans cancer.

Marisa Inés Do Santos

RAPPELONS- NOUS...

Célébrations, commémorations et événements de notre famille palautienne à garder à l'esprit.

16 05 24

CLÔTURE DU PROCÈS DE LA CAUSE DE SR. TERESA MIRA (1987)

14 06 24

ACHÈVEMENT DE LA POSITIO DE SR. TERESA MIRA, PAR SR. TERESA PASEIRO (1990)

18 06 24

DÉBUT DU PROCÈS POUR LA CANONISATION DE FRANCISCO PALAU (1953)

16 07 24

SOLENNITÉ DE NOTRE-DAME DU MONT CARMEL

20 07 24

FÊTE DE SAINT ELIE LE PROPHÈTE

15 08 24

SOLENNITÉ DE L'ASSOMPTION DE LA VIERGE MARIE

Hoja Palautiana

CARMELITES MISSIONNAIRES THÉRÉSIENNES

www.cmtpalau.org

[cmtpalau](#) | [cmtpalau](#)

HOJA PALAUTIANA EST PUBLIÉE TOUS LES QUATRE MOIS.

PROCHAIN NUMÉRO : SEPTEMBRE 2024

CARMELITE TERESIAN MISSIONARY NUNS (C)

TOUS DROITS RÉSERVÉS

